

Les Servantes n'ajoutent pas qu'elles ont aussi un rayon d'*ornements sacerdotaux*, déjà bien fourni, car elles y consacrent leurs nuits et leurs jours dans les moments de détresse où le nécessaire de la vie leur manquait :  
 " voulant pouvoir se rendre le témoignage qu'elles avaient  
 " alors fait vraiment tout leur possible, afin d'avoir un  
 " droit plus certain aux secours de la Providence, qui ne  
 " manque jamais aux laborieux et aux confiants."

4. Les dames et demoiselles seront reçues volontiers pour quelques jours de *retraite*, à des conditions faciles. Nous pourrions, à ce sujet, faire un nouvel éloge de la bonne installation du monastère, et du paysage splendide de la ville et de ses alentours : il nous suffira de dire que le cénacle des Servantes est admirablement situé à mi-côte, en plein milieu de la ville, tout près des grandes voies de communication. Et l'on sait aussi que les passages pour le Saguenay sont, en été, de prix très-abordables.



**Mgr Belley,**  
 Curé d'office de la Cathédrale de Chicoutimi.

\* \* \*

Mais le grand désir des Servantes est que Jésus voie près de Lui des cœurs dévoués. Quels que soient les besoins matériels de leur maison, elles préféreraient volontiers à tout secours pour leurs personnes, à toute générosité